

684. Les importations du sel ont été comme suit :—

IMPORTATIONS DU SEL POUR LA CONSOMMATION LOCALE EN  
CANADA, 1868-1893.

ANNÉE FINISSANT LE 30 JUIN.	SUJET AUX DROITS.			EXEMPT DE DROITS.	
	Quantité.	Valeur.	Droit.	Quantité.	Valeur.
	Tonnes.	\$	\$	Tonnes.	\$
1868.....				68,549	492,068
1869.....				50,197	442,571
1870.....	*185	2,265	330	95,163	540,557
1871.....	†2,090	17,882	3,732	81,462	304,137
1872.....				71,357	312,251
1873.....				56,633	287,388
1874.....				80,495	463,275
1875.....				71,822	316,439
1876.....				85,555	352,083
1877.....				86,862	348,020
1878.....				76,681	324,704
1879.....	105	1,451	230	87,143	400,924
1880.....	363	3,916	730	106,357	400,167
1881.....	1,294	6,355	2,254	115,820	488,278
1882.....	1,840	12,318	4,151	83,092	311,489
1883.....	6,068	36,223	13,904	123,374	386,144
1884.....	6,385	38,949	15,052	112,695	321,243
1885.....	5,199	31,726	12,263	85,786	255,719
1886.....	6,183	39,181	14,402	90,103	255,359
1887.....	5,206	35,670	12,655	101,521	285,455
1888.....	5,255	32,136	15,042	92,083	220,975
1889.....	5,595	38,968	15,563	90,424	253,009
1890.....	7,568	57,549	20,537	79,245	252,291
1891.....	7,570	59,311	21,056	97,746	321,239
1892.....	9,324	65,963	13,065	100,916	314,995
1893.....	10,689	79,838	15,306	95,788	281,462

\* Du 7 avril. † Au 1er avril 1871.

685. La quantité de sel produit aux Etats-Unis, en 1889, a été de 8,005,565 barils, évalués à \$4,195,412; en 1890, de 8,776,991 barils, évalués à \$4,752,286; en 1891, de 9,987,945 barils, évalués à \$4,716,121, et en 1892, de 11,698,890 barils, évalués à \$5,654,915.

686. La production totale de l'argent en Canada, en 1890, était de 400,687 onces, évalués à \$420,722; en 1891, cette production était de 415,493 onces, évalués à \$407,183; en 1892, elle était de 305,026 onces, évalués à 264,510, et en 1893, 414,575 onces, évalués à \$321,423. Les provinces argentifères sont celles de Québec, Ontario et la Colombie Anglaise. La production de l'argent dans la province de Québec est calculée, comme à l'ordinaire, par le taux moyen connu du métal contenu dans le minerai de cuivre exporté des mines de Capelton.